

Bericht des Jugendstadtrates – Jugendhilfeausschuss 18.06.2025

Rückblick:

- Am **24. Mai** veranstaltete der Jugendstadtrat ein „**Outdoor-Lasertag-Turnier**“ in der Walderholung. Neben dem Turnier gab es auch noch die Möglichkeit, verschiedene Freizeitangebote wie Volleyball, Spikeball und vieles anderes mehr wahrzunehmen. Die Veranstaltung war sehr gut besucht.
- Bei einem Treffen mit dem Gebäudemanagement am 17. Juni tauschte sich der Jugendstadtrat über den **Zustand der Schulgebäude**, insbesondere der Schultoiletten, aus. Die Mitglieder des Jugendstadtrats konnten auf Probleme in den Schulgebäuden hinweisen und erfuhren von den aktuell geplanten Schritten des Gebäudemanagements.
- Bei einem Treffen mit dem kommunalen Gesundheitsmanagement hat sich eine Arbeitsgruppe des Jugendstadtrates über die „**Refill-Stationen**“ in Speyer ausgetauscht. Der Jugendstadtrat plant, in den Sommermonaten auf Social Media auf das Projekt aufmerksam zu machen.

Ausblick:

- Am **27. Juni** wird der Jugendstadtrat zum Ausklang des Schuljahres wieder eine „**Schools Out Party**“ im Fifty's veranstalten. Die Party richtet sich an Jugendliche zwischen 12 bis 18 Jahren. Der Eintritt ist frei.
- Während der Sommerferien befindet sich der Jugendstadtrat in der Sommerpause. Die erste interne Sitzung nach den Ferien findet am 26. August statt.
- Für das zweite Halbjahr hat der Jugendstadtrat zwei **öffentliche Sitzungen** im Stadtratssitzungssaal geplant. Diese finden am 18. September und am 18. Dezember jeweils um 18 Uhr statt.

